











digital.union@sonapresse.com

# L'actu du web E- in BUSINESS...

## École 241 Business pour des métiers du numérique





Le réseau social Rumble France, l'équivalent russe de YouTube, refuse de céder face aux injonctions du gouvernement français. Alors qu'il lui a été demandé de "bloquer les sources d'information russes", l'entreprise de mise en ligne de vidéos préfère désactiver entièrement son accès pour la France. Elle dit espérer que Paris revienne sur sa décision, pour le restaurer.

### ASSELINEAU : L'INQUIÉTANT DÉCHÉANCE ET DÉCLIN DE LA **FRANCE**



Homme politique français parmi les plus suivis ces derniers temps sur les réseaux sociaux, François Asselineau, président de l'Union pour la République, fait l'amer constat sur son compte VKontakte: "Comment la France s'est retrouvée piégée dans une spirale de chaos et de déclin". Il écrit : "Lassé de voir les médias français dénigrer 365 J/365 le Royaume-Uni et le Brexit, le grand quotidien conservateur britannique Telegraph publie une analuse terrible sur la déchéance de la France".

### CRISE: LA MINISTRE VARGA CONDAMNE L'UNION EURO-PÉENNE



"Avec ses sanctions, l'Union européenne a gonflé un problème mondial à partir du conflit en Ukraine", a déclaré la ministre hongroise de la Justice Judit Varga. "L'UE a gonflé le problème mondial avec des simples sanctions contre la Russie, qui nuisent en fait davantage à l'Europe. Certes, les Russes vendent moins de combustibles fossiles, mais depuis que le prix a augmenté, ils en tirent plus d'argent. Auparavant, une telle évaluation des conséquences des sanctions n'a pas été faite", a-t-elle déploré.



Cette convention entre Ogooué Labs, SFE et le Pôle national de promotion de l'emploi va soutenir la formation de 50 jeunes.

**GMNN** Libreville/Gabon

RÉER une affaire qui rapporte des revenus sur **✓** internet pourrait bientôt être très facile pour de nombreux internautes. L'ONG Ogooué Labs vient d'ouvrir École 241 Business. Une université des métiers du secteur numérique.

Selon le fondateur, Sylvère Boussamba, cette nouvelle structure

présente plusieurs avantages: former des publics éloignés de l'emploi et du numérique, avec ou sans diplôme, avec ou sans argent au rythme de chacun, en ligne ou en hybride. En fin de semaine dernière, Ogooué Labs a signé une convention de partenariat avec Salam Financial Exchange (SFE) et le Pôle national de promotion de l'emploi en faveur de cette université. Le but étant de mettre en place une ligne de financement au

bénéfice des apprenants. Il s'agit d'un crédit d'investissement destiné à accompagner les étudiants de l'École 241 Business. Les inscrits suivront une formation de développeurs informatiques aux standards de la Silicon Valley. Pour ce début, ce sont 50 jeunes qui suivront ladite formation. Le financement, à hauteur de 1800000 francs, est garanti par l'employabilité de l'étudiant qui effectuera les remboursements de ce prêt uniquement au terme de sa formation prévu déboucher sur un emploi.

Pour rappel, Ogooué Labs n'est pas à sa première initiative du genre. Il y a 4 ans déjà, l'ONG ouvrait École 241. Cet établissement forme des jeunes de manière intensive et accélérée aux métiers du numérique et insère tous ses apprenants, soit en tant que salariés, travailleurs, indépendants ou entrepreneurs.

#### Portails commerciaux

#### HOTMART OU OKAYDOC.FR POUR BÉTONNER VOS CONNAISSANCES

Innocent M'BADOUMA Libreville/Gabon

**¬** lle occupe aujourd'hui **◀** une dimension impor-dans la vie économique et des affaires. Mieux, le digital est au cœur des grandes mutations sociétales du XXIe siècle et façonne les nouvelles pratiques de travail (déspatialisation du travail, rôle prépondérant des plateformes numériques, des applications, des start-up, des méthodes agiles, etc.).

Mais où s'informer, quels portails visiter pour se documenter et comprendre la mutation technologique, au jour le jour? Plusieurs sites vous fournissent des informations. Mais nous vous conseillons de faire un détour sur OkayDoc.fr ou hotmart pour bétonner ses savoirs sur comment se lancer dans l'Entrepreneuriat numérique: tout ce que vous devez savoir pour démarrer une entreprise en ligne

Car il est hasardeux de se lancer sans une moindre connaissance. La digitalisation, c'est-à-dire l'adoption et l'application des technologies numériques, engendre ainsi de nouvelles opportunités de création de valeur pour les entreprises. Mais encore faut-il comprendre comment et pourquoi les technologies numériques transforment-elles les pratiques entrepreneuriales. Les technologies numériques englobent à la fois l'informatique, les télécommunications

(smartphone, radio, télévision, ordinateur, etc.) et Internet. En d'autres termes, elles regroupent tous les moyens technologiques permettant de partager, de stocker, d'envoyer, de lire, d'afficher et d'exploiter des informations numériques. Mais cela, il faut le connaître.

